

Les examens projettent leur ombre inquiétantes sur nos têtes alors que le soleil se fait plus présent que jamais durant la session. Que de dilemmes : étudier ou aller au soleil se rouler dans le gazon mouiller? Allons donc! faites un peu des deux et aller étudier sur votre balcon! Mais prenez le temps de lire vos informations que voici!

Projet pair : Le document est sur le site de l'AESMUL et François Poudrier est chargé du projet. Il ne vous reste plus qu'à lui dire que vous voulez participer : francois.poudrier.1@ulaval.ca

Hockey Cossom : À défaut de nous donner une activité aussi palpitante que la semaine dernière, notre VP-Sport Dominique Maheux (dominique.maheux.1@ulaval.ca) vous propose de vous inscrire pour une équipe de hockey cossom à l'automne prochain. Cela implique même des compétitions intra-murales, incroyables non?!

Camp : La période des inscriptions pour le camp de printemps est ouverte. Écrivez à Maxime (maxime.fortier-bourque.1@ulaval.ca) pour lui confirmer votre présence et payer lui votre du au plus tôt pour que l'on puisse acheter la nourriture sans faire exploser la carte de crédit de qui que ce soit.

Avouez que ce fut court! Je n'écrirai pas de mauvaise blague tel que le veut la tradition car moi aussi je veux aller étudier dehors!

Bonne semaine!

Thierry